



C'est au terme de la 22ème édition de la Nuit des imitateurs à Yaoundé que le célèbre humoriste ivoirien Gohou Michel a évoqué la crise sociopolitique qui, depuis bientôt deux fragilise les régions du Sud-ouest et du Nord-Ouest

Extrait, pris chez nos confrères du quotidien Le Jour

Nous avons vécu cette situation en Côte d'Ivoire. C'était plus grave. Ce qui a maintenu la Côte d'Ivoire sur pied c'est l'humour.

Le sens de l'humour a permis au pays de tenir. On a décidé de rire de toutes les situations. Une situation de guerre, on en fait de l'humour. Cela a permis aux ivoiriens de se ressouder et d'aller à la paix, dans la même direction et de parler le même langage pour un vivre ensemble.

L'humour est un vecteur du pardon, d'acceptation de l'autre et du vivre-ensemble. C'est pour cette raison que nous demandons à tous les Camerounais d'aller voir les spectacles, les théâtres et même d'assister à des concerts parce que nous véhiculons des messages de rassemblement .

C'est ce qu'il faut retenir. J'invite les Camerounais à ne pas tomber dans ce qui se passe. Il est encore temps d'arrêter. On sait quand la guerre commence, mais on ne sait pas quand elle

finit.

Nous avons vécu cela en Côte d'Ivoire. C'est terrible. On ne peut pas souhaiter cela même à notre pire ennemi. Ressaisissons-nous pour le bien de ce pays.